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der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nauonalratt:s XVI. Gesetzgebung~pcnode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Or.Khol, Pischl,Or.Steiner,Keller, 

Or.Leitner, Huber,Westreicher,Or.Keimel,Or.Lanner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Universitätsbibliotheken 

Im Bundesfinanzgesetz 1984 sind ca. 445 Mio. S für die Bibliotheken 

der Universitäten vorgesehen. 

Die Klagen mehren sich aus dem Universitätsbereich, daß die 

Bibliotheken ab dem Monat März des jeweils laufenden Jahres 

keine 'Mittel mehr zum Bücherankauf haben und daß immer wieder 

Zeitschriften (wissenschaftliche Periodika)' abbestellt werden müssen und 

daher nicht weitergeführt werden können. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e : 

1. Wie hoch war die Anzahl der in den Universitätsbibliotheken 

der einzelnen Hochschulen angekauften Bücher in den Jahren 

1979,1980,1981,1982,1983? 

2. Wieviele Periodika mußten in den einzelnen ffochschulen auf Grund 

von Geldmangel abbestellt werden? 

3~ Gibt es Planungen in Ihrem Ministerium betreffend die 

rationellere Nutzung der Mittel zum Bücherankauf (durch EOV

Einsatz, Fernleihe etc.) und der Büchernutzung? 

4. Welche Maßnahmen haben Sie geplant,um die Bibliotheken wieder 

in Stand zu setzen, die notwendigen Werke anzuschaffen? 
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